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~ Cìovedìl'apertura dell'evento con l'atteso concerto del Corpus Domini
 

Infiorate, il miracolo artistico
 
Flavia pagliochini 
Spello 

La manifestazione 
2007 delle "Infiorate di 
Spello", evento che 
quest'anno si terrà da 
giovedì a sabato pros
simo, cercherà di veni
re incontro alle esi 
genze di tutti, e di bis
sare il successo dello 
scorso anno, quando 
"Le Infiorate" (che in 
occasione del Corpus 
Domini trasformano 
Spello nella "Capitale 
dei Fiori"), sono state 
visi tate da oltre 
80.000 persone. 
Nella stupenda corni
ce della cittadina me
dievale di Spello sarà 
possibile ammirare 
l'incantevole scenario 
che offrono le strade 
ricoperte da quadri flo
reali riproducenti raf
figurazioni e motivi 
ornamentali liturgici. 
Grande aspettativa su
scita il concerto inau
gurale del Corpus Do, 
mini, che verrà ese 
guito giovedì nella 
chiesa di Santa Maria 
Maggiore di Spello 
dall'orchestra d'archi 
dei "Solisti di Peru
gia". 
Ci sarà spazio anche 
per la mostra mercato 
di florovivaismo che, 
giunta alla sua secon
da edizione, registra 
un notevole successo 
di espositori e una 
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, • ASSISI -Il binomio• ASSISI - In prepa
sport e territorio si trazione all'arrivo 
aggiorna e la mappadel Papa ad Assisi, 
gestionale degli imnella Sala della Con

ciliazione del Co pianti tra le società e 
mune di Assisi si è il Comune trova una 

sua diversa collocatenuta una due 
giorni (conclusasi zione istituzionale. 
sabato) di conferen Convenzione tra i so
ze dedicate al tema. dalizi sportivi e l'Am
del cammino, un'a ministrazione con 
zione, come spiega l'affido per 3anni dei 
to dal coordinatore campi di calcio ter
Carlo Cìanetti , "co ritoriali agli stessi 
mune, e che riguar club. L'innovazione 

da Palazzo dei Priori da tutti". n conve
gno ha visto il pa porta la firma 
trocinio del Comune dell' Assessore allo 
di Assisi, dell'acca sport, Daniele Mar
demia Properziana, tellini e costituisce il 
e della diocesi di As primo passo verso 

una completa definisisi, Nocera Umbra 
zione della politicae Gualdo Tadino, In 

seguito alla confe dello sport. "Abbia
renza, è stata inau
gurata la mostra" La 
rota de la Plata", 
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Nellacorruce dellaortadina 

medievale ,arj possibile 

dimensione storico 
religiosa dell'evento, 
valorizzando la veglia 

protagonisti di scuole 
didattiche di "capatu
ra": proprio gli artisti 

mo approvato una se
rie di contributi ~ 

hanno motivato Mar
con le fotografie di 
Chris Bauer e Clau

arnrrurare l'incantevole srenano 
cheoffrono le strade rJ(O[lOrt(l 

notturna ("La notte 
dell'infiorata"), e pre

più giovani 
premiati e 

verranno 
segnalati 

tellini - a favore 
dell'associazioni 

dio Campodifiori, e 
l'instalìaztone "Ul

daquadri floreah raffiguranu 
Imrnaglnr religiose 

parando una serie di 
iniziative in cui figu

nella categoria "Under 
14" del concorso an

sportive distribuen
do a trentadue club 

treia" dell'artista rano la musica sacra nuale delle lnfiorate. ! 4smila euro. Il finan
assisano Claudio 
Carli , La mostra re
sterà aperta sino a 

grandissima richiesta 
di partecipazione da 

nelle chiese e concerti 
itìneranti nelle stra
de, oltre a mostre foto

La celebrazione della 
santa Messa e della Ce
lebrazione del Corpus 

ziamento potrà con
ferire miglioramento 
agli impianti e soste

domenica, tutti i 
giorni dalle 15 alle 
19. 

pane delle aziende del 
settore. 
Il comitato organizza

grafiche, di ricamo, e 
di pittura. 
Non mancherà infine 

Domini saranno pre
siedute da monsigrior 
CroneI Damian, vesco

nere la causa educa
ti va del calcio pro gio
vani", 

F. P. tore si è inoltre impe uno spazio rivolto ai vo ausiliare di Bucare L. 
gnato a rafforzare la giovani, che saranno st. 

GiachI della Giavelli In gar;)sso alunni del,le ela,sl terze quarte è qumtc dellesei scuole primarie 

~ Sabato al~() stadio comunale ~ Ilfuturo del centro storicoapproda inConsìgiìo 
Tornano i "Giochi della Gioventù" Contratto di quartiere, per Cairnrni 
madrina d'eccezione Sara Simeoni uno strumento per ridisegnare la città 

BASTIA - Nell'ultima riunione di Consi ministrazìone si attivi da subito, per 
glio a cui hanno preso parte i cittadini accedere ai finanziamenti già ottenuti 
per discutere del progetto di rìqualifìca da altri comuni virtuosi e con priorità 
zione del centro storico, l'Italia dei Valo minore alla nostra. Consideriamo mol
ri ha invitato l'amministrazione pub to interessante il progetto presentato 
blica a ripensare il centro storico come dall'Amministrazione comunale ed è 
un "Contratti di quartiere II'' con pro innovativa l'idea del percorso illumina
grammi innovativi di recupero e riqua to' ma è incompleto e troppo limitato 
lificazione urbana, il cui bando di con alla sola realizzazione della pavimenta
corso rivolto ai comuni è stato approvato zione, che come èstato ribadito chiara 
dalla Giunta regionale dell'Umbria fin mente anche dalla sovrintendente Gari
dal settembre 2003. Venti milioni di baldi, non può essere considerato un 
euro, al 65%derivanti da fondi statali e progetto di riqualificazione del centro 
per la restante quota da risorse regiona storico, se ne] suo insieme non si pro
li, è l'ammontare dei finanziamenti gettano simultaneamente anche le fac
previsti. "Ci auguriamo - ha detto il ciate e le infrastrutture degli edifici ed 
segretario dell'Italia dei Valori di Bastia intorno ad essi. Il nostro centro storico-
Umbra, Pietro Caimrni - che quest'Am- ha sottolineato lo stesso Caimmi - ha 

BASTIA -Si svolgeranno sabato a partire dalle CJ nello stadio 
comunale i giochi della gioventù di Circolo, che vedranno in gara 
i 550 alunni delle classi terze, quarte e quinte delle sei scuole Bastia. scatti di vita contadina 
primarie del territorio. Salvo irnpn'vi sti , i giochi dovrebbero 
avere una madrina d'eccezione' "Sua Altezza" Sara Simeoni, BASTIA - All'interno di questa tati orgogliosamente dagli alun
campionessa olimpica di salto in allo (' unica italiana ad l'SSl'H' terra, l'antico "territorio smem ni, con oggetti ricostruiti t con la 
finora volata alla quota record di 2,lJl111.La sua presenza è stata brato" , la scuola primaria Madre loro presenza in classe. I nonni 
annunciata nel cono di una conferenza stampa in Comune, Teresa di Calcutta ha scelto di sono giunti a scuola accolti con 
presenti anche il sindaco Lombardi c l'Assessore alle politiche intraprendere un percorso di grande entusiasmo, si sono sot
sociali Nadia Ccsaretti, in cui si è parlato dci progetto nazionale ; studio triennale volto allo studio toposti allegramente alle inter
dcIIa Federazione italiana di Atletica lcggera "L'atletica VLl a del paesaggio. E' un percorso che viste preparate dagli alunni ed 
scuola" "Le federazioni sportive' ha detto Giuseppe Scorzoso parte dalla memoria storica dei hanno saputo trasformare una 
consiglicrl' nazionale Fidal . non devono entrare "prepotente' nonni, delle persone anziane per semplice indagine in un lungo 
mente" nelle scuole ma rendere consapevoli alunni c insegnanti aprirsi a molti nuclei tematicì: il ed affascinante racconto che ha 
dell'importanza dell'attività malaria". Entusiata Cesaretti: paesaggio rurale, le abitazioni, coinvolto tutti. L'appuntamen
"L'atletica va a scuola è un'iniziativa irnportante che speriamo si il lavoro, l'ambiente familiare to èper oggi alle ore 16 con il coro 
ripeta. Tra gli obiettivi, far conoscere l'atletica ai bambini delle contadino. l nonni sono tornati "Do Re Mi" e la mostra fotografi
scuole primarie, far provare le diverse specialità sul campo l' a scuola con i nipotini e sono ca d'oggetti della vita contadina 
creare rapporti di collaborazione fra scuole e società di atletica" intervenuti nelle attività scola e dei lavori svolti dai bambini. 

F.P. stiche con i loro racconti, ripor- R.S. 

necessità di essere progettato e rìstrut
turato nella totalità del suo insieme. 
Pertanto, chiunque con un buon senso 
logico, opterebbe alla realizzazione di 
un progetto globale legato alla simulta
nea realizzazione sia della pavimenta
zione, che delle facciate e strutture de
gli edifici pubblici e privati, che dei 
servizi sotterranei e di superficie, te
nendo conto che costituire uno dei pun
ti qualificanti ed innovatìvì dei "Con
tratti di quartiere", rientra tra i criteri 
prioritari per l'assegnazione dei finan
ziamenti", Secondo Caimmi, infine, a 
Bastia ci sono ben tre realtà tipiche di 
"progetto quartiere": la Deltafina,l'area 
Franchi, il centro storico e l'area Capiti
ni pìazzadel Mercato. Sfruttando il cita
to strumento e le sue risorse economi
che, si potrebbe ridisegnare la città. 
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